



Nuestro Centro CEIP "Gloria Fuertes" ha participado en la campaña ECO 2 JAÉN, organizada por el CEE Municipal Jardines y Naturaleza de la Concejalía de Medio Ambiente, Sostenibilidad y Agricultura. CEE, Escuela Taller e IMEFE y patrocinada por Caja Rural Jaén, dicha campaña pretende mitigar el cambio climático, con la plantación de 155-170 ejemplares de árboles (almez y morera) repartidos entre los 32 colegios y 10 institutos de nuestra ciudad.

Estos árboles debido a su calibre tienen un éxito asegurado de crecimiento, además de aportar unos beneficios instantáneos en cuanto a la captación de CO2 debido a su altura, lo que permite la mejora del ambiente para el alumnado en el mismo año de plantación. Aunque su capacidad de absorción de carbono puede variar, se puede considerar que un árbol almacena unos 167 kg de CO2 al año de media, lo que supondría más de 27 toneladas CO2 al finalizar el proyecto.

Hay que tener en cuenta que los centros educativos están en el núcleo urbano, y por lo tanto están muy afectados por la contaminación de vehículos, calderas, polución, etc.

Cada centro podía solicitar **4 árboles**, adquiriendo el compromiso de cuidarlos y respetarlos. Nuestro Centro así lo ha hecho, solicitando 4 almez ("Celtis Australis") y trasplantándolos posteriormente en nuestro jardín.

Este trabajo lo realizamos el día 2 de Diciembre con la colaboración del padre de una alumna, que además prestó las herramientas, y con los alumnos de 2º curso de Primaria (Grupos A,B y C), a quienes también se unieron el grupo de 1º curso C.







































